



黄金の森

2023年5月23日発行
南風原町立 南風原中学校
発行者 校長 比嘉智也
校長だより第4号

【教育目標】 目標を持ち自ら学ぶ生徒 心豊かで思いやりのある生徒 心身ともに健康で忍耐力のある生徒

チャレンジする気持ちをもとう！

6/3(土)から、島尻地区中体連夏季総体が始まります。すべての部が、これまでの練習の成果を全力で発揮できるように頑張ってください。一人ひとりの大会での活躍を期待しています。

ぜひ、自分たちの目標が達成できるように、心身のコンディションを整えて大会に臨んでください。多くの部が県大会へ進めることを願っています。学校全体で応援しています。

地区中体連夏季総体！自分の力を発揮しよう！

各部の初戦の対戦相手です。大会に参加しない皆さんも仲間への激励をお願いします。

種目	初戦の相手	種目	初戦の相手	種目	初戦の相手
男子バレー	兼城中	女子バレー	高嶺中	男子卓球	糸豊与リーグ
男子バスケ	西崎中	女子バスケ	具志頭中	女子卓球	長豊リーグ
男子ソフトテニ	豊糸与東玉	女子ソフトテニ	具西リーグ	男子剣道	長嶺中
男子バド	豊見城中	女子バド	玉城中	女子剣道	与那原中
男子ハンド	西崎中	女子ハンド	長嶺中	男子柔道	A 西・B 与
男子テニス	潮平中	女子テニス	南星中	女子柔道	A 与・B 西
サッカー	東風平中	野球	糸満中		

ファーストペンギン・スピリッツ

ペンギンは、どこかに移動するとき、まず群れの中の一匹が動き、その後に残りの群れが従って動くという習性があるそうです。南極で暮らすペンギンたちは、海に飛び込んで食料となる魚を捕る必要があります。ところが、海にはシャチやアザラシ、オットセイなどの肉食獣がペンギンを狙って水の中で待っている危険性があります。魚は食べたい、でも敵がいて食べられてしまうかもしれないと思い、氷の上で右往左往しているそうです。そんなペンギンの中で「俺に続け!」とばかりに飛び込むペンギン、それがファーストペンギンです。アメリカでは、このように勇気を持って未知の世界や仕事に飛び込むことを『ファーストペンギン・スピリッツ』と言うそうです。



この最初に飛び込むペンギンは、群れのリーダーではなく、普通のペンギン、そして毎回違うペンギンなのだそうです。このことは、私たち人間にも通じるところがあるのではないかと思います。私たちも、何か新しいことにチャレンジするときには、**勇気を振り絞って一歩前に出ることが大事です**。失敗を恐れず、苦手なことから逃げたりせず、自信をもって様々なことに挑んでください。怖がって新しいことにチャレンジしなければ永遠に進歩はありません。『ファーストペンギン・スピリッツ』の精神で頑張ってください。



校長クイズ

- 1 周りのとんかつを集めて回る歴史上の人物は誰？
- 2 逃げる時は50キロ、追う時は100キロの乗り物は？

前号クイズの解答

- 1 ワカメ(かいそうだから)
- 2 胃炎

